

## Optimalkan Deteksi Dini Dan Cegah Dini Kodim 0826 Pamekasan Gelar Binjaring Mitra Karib

Makruf - PAMEKASAN.XPRESS.CO.ID

Mar 16, 2023 - 13:06



PAMEKASAN - Dalam upaya mewujudkan Binter TNI AD yang adaptif Kodim 0826/Pamekasan melaksanakan kegiatan Pembinaan Jaring (Binjaring) Mitra Karib yang dilaksanakan di Aula Makodim 0826 Pamekasan, Kamis (16/03/2023).

Kegiatan Binjaring mitra karib merupakan program satuan pada Ta. 2023 dalam rangka mengoptimalkan deteksi dini, cegah dini, temu cepat dan lapor cepat bagi Apkowil di wilayah Kodim 0826/Pamekasan.



Kegiatan ini dihadiri Kasiter Kasrem 084/Bhaskara Jaya Kolonel Arh Safa Susanto, Kasiter Kodim 0826 Pamekasan Kapten Inf Tri Andoyo, Para Danramil jajaran Kodim 0826 Pamekasan, Babinsa dan perwakilan Mitra Karib dari tiap-tiap Koramil.

Kasiter Kodim 0826 Pamekasan Kapten Inf Tri Andoyo yang mewakili Komandan Kodim 0826 Pamekasan juga membuka kegiatan tersebut mengatakan bahwa kegiatan pembinaan jaring mitra karib untuk memberikan pedoman kepada Apkowil dalam pelaksanaan tugas pembentukan peta jarak jaring teritorial dalam merekrut, membina dan menggalang metra karib yang dapat mengumpulkan informasi secara terus menerus dan berkesinambungan.

"Adapun sasarannya adalah terbentuknya mitra karib jaring teritorial diseluruh wilayah," ucap Kapten Inf Tri Andoyo.

Lanjutnya, "tersedianya informasi dan keterangan secara terus menerus, dapat melaksanakan temu cepat, cegah dini dan lapor cepat secara terus menerus."

"Melalui forum ini diharapkan dapat diperoleh kesamaan langkah dan tindakan yang tepat, cepat dan terpadu untuk memecahkan berbagai permasalahan dan juga mengantisipasi berbagai hal yang diperkirakan muncul pada masa mendatang,"terang Kasiter.

"Tanpa adanya keterpaduan, kerja sama dan kepedulian antara Jaring dan Aparat Kewilayahan dalam hal ini Babinsa, sulit untuk melaksanakan tugas di lapangan dengan optimal. Karena itu, prinsip kerja sama dalam pelaksanaan tugas harus senantiasa dipelihara, dibina dan ditingkatkan,"pungkasnya.